
Rádio CBN (Goiânia) – 08/05/2015 
Presidente da Acende Brasil diz que privatização da Celg é positiva 

 
  http://www.cbngoiania.com.br/cmlink/cbngoiania/colunas/papo_politico/PapoPolitico.col 

 

 

 
 

 

 
 

A notícia de privatização da CELG gerou muita polêmica após ser confirmada pelo governador 

Marconi Perillo. Para discutir mais o assunto o Papo Político falou com o presidente do Instituto 

Acende Brasil, Claudio Sales. 

 

O Instituto que é um Centro de Estudos voltado ao desenvolvimento de ações e projetos para 

aumentar o grau de Transparência e Sustentabilidade do Setor Elétrico Brasileiro 


